

>>> REUNIÓN CON LAS CÁRITAS AFECTADAS



El pasado sábado tuvo lugar la primera reunión de Cáritas con las Cáritas parroquiales afectadas por la DANA. En ella se puso en valor el trabajo que están realizando cada uno de los equipos, se expusieron las realidades a las que se están enfrentando, así como el Plan de trabajo de Cáritas para los próximos tres años.

>>> VISITA DE CÁRITAS FRANCIA



Chiva. Marie, periodista de Caritas Francia entrevista a una persona afectada por la DANA.

Durante la última semana, una periodista y un fotógrafo de Caritas Francia han visitado algunas localidades afectadas por la Dana para conocer el trabajo que está realizando Caritas en ellas.

Allí se han entrevistado con personas que están recibiendo ayudas para reconstruir sus viviendas, recuperar sus negocios o mejorar su movilidad y con algunas técnicas en el territorio. Así, pudieron hablar con un agricultor en Utiel; una persona que ha perdido su vivienda en Chiva; una pareja que ha podido acceder a un vehículo y varias familias que están reformando y equipando sus viviendas en Algemesí, Paiporta y Sedavi.

La visita ha servido, además, al Programa de Comunicación de Caritas Valencia para recoger algunos testimonios de personas afectadas que irán siendo publicadas en las próximas semanas a través de las redes sociales.

>>> ACCIONES REALIZADAS

13 791

**PERSONAS
ATENDIDAS**

A lo largo de estos cinco meses tras las inundaciones que siguieron a la DANA, Cáritas ha podido atender a más de 13 000 personas afectadas, desde los 32 equipos de las Cáritas parroquiales presentes en el territorio.

En algunas poblaciones se ha recuperado el contacto con familias que habían sido atendidas en las primeras semanas de la emergencia, para conocer su situación actual y ofrecerles nuevas ayudas.

Se mantienen el teléfono 96 391 92 05 y el correo electrónico dana.cdvalencia@caritas.es como cauces para la recepción de peticiones de ayuda que son derivadas a la Cáritas parroquial correspondiente.

En estos cinco meses, las Cáritas parroquiales han distribuido ayudas por un valor superior a 6 millones de euros en las cuatro líneas de ayudas que abarca el Plan de trabajo de Cáritas: ayudas para cubrir necesidades básicas, ayudas para la vivienda, para la recuperación de negocios, y para la movilidad.

+ 6M €

**EN AYUDAS
ECONÓMICAS**

8881

**PRODUCTOS EN ESPECIE
DISTRIBUIDOS**

Se trata de productos para el equipamiento de vivienda (electrodomésticos, textil de hogar, mobiliario, menaje de cocina y equipos informáticos), por un valor superior a 458 000 euros que han sido entregados a las familias afectadas por la DANA.

A lo largo de los meses de octubre, noviembre y diciembre de 2024, más de 44 000 personas físicas realizaron donaciones a Cáritas Valencia para que las hiciéramos llegar a las personas afectadas. Esas donaciones, junto a las de las empresas y entidades, y las que hemos seguido recibiendo a lo largo de 2025, son las que nos van a permitir seguir estando cerca de quien nos necesita, cualquier persona afectada.

44 304

**PERSONAS NOS APOYARON
EN LOS PRIMEROS MESES**